
平成 30 年度 松浪地区まちぢから協議会 第４回 運営委員会 議事録 

201８-８-１５ 書記 朝岡 

 

1. 開催日時 

 平成 30 年８月１５日(水） ９:30～１１：１0  

 

2. 開催場所 

 松浪コミニティセンター ホール 1・2 

（進行・・・小野江副会長） 

 

3. 出席者(敬称略) 

(1) 茅ケ崎市市民自治推進課 : 忠隅 

(2) 委員: 添付の松浪地区まちぢから協議会の出席者名簿を参照： ２０名 

(3) 茅ケ崎市都市部建築指導課：高橋 他１名 

(4) 傍聴者: なし 

 

4. 配布資料 

① 平成 30 年度 松浪地区まちぢから協議会 第４回 運営委員会 次第 

② 平成３０年度市民集会次第（案） 

③ 将来に向けた大切な取り組み開始の年 

④ 平成３０年度松浪地区市民集会事前質問一覧 

⑤ 広報紙等配布業務完了報告書の提出について 

⑥ サザンビーチちがさきにおける野外イベントの実施について 

⑦ 登下校時における児童生徒等の安全確保について 

⑧ 茅ヶ崎市内の犯罪発生状況 

⑨ 危険ブロック塀等への緊急調査について 

⑩ お見積書（感震ブレーカー） 

⑪ 平成３０年振り込め詐欺地区別発生状況（７月末現在）他 

 

5. 開 会 挨拶・・・小野江副会長      

 

6．報告・依頼等   

（１） 茅ケ崎市都市部 建築指導課 高橋氏より 

   資料⑨ ：危険ブロック塀等への緊急調査について  の説明があった。 （９：３０～９：５５） 

 ６/１８の大阪北部地震で、ブロック塀の倒壊により、生徒が亡くなった事故を受け、ブロック塀の調査を

始めた。通学路、緊急輸送路は実施済みなので、その他の道路(優先度３)で、地震時に倒壊が懸念され

るブロック塀について、皆様の協力を得ながら、第一次調査としてのスクリーニング調査をお願いしたい。 

塀は個人の私的財産であり、市は直接的に対応が困難ではあるが、今回資料をもとに、周知活動を行い 

また新たな補助金等の支援策も検討している。 

＊塀の高さ１ｍ、塀の幅１ｍ は塀が倒壊した時に 人命が損なわれない総量と考える。 

＊概略の把握が目的なので、直接塀に触れたりせず、目視の範囲で皆様が「気になる塀」を、高さをはじ

め、ヒビ割れ、ズレ、スキ、傾き 等を具体的に報告して欲しい。 



＊他人の所有物の評価は出来ないので、所有者に拒否されたら、速やかに退いて下さい。 

＊本来の安全性の調査は、専門家が、掘ってみたり、一部削ってみたり、機器を使用したりして、判定する 

ので、所有者の了解がないと、出来ない。 

   ＊チェックの後どうするかは、危険度の高い物件順に、周知対応していく。 

 

７．議 事  

以下審議し 松浪地区まちぢから協議会役員会の提案通りで承認された。主な内容は以下の通り 

     

（１） 資料②、④ 市民集会について 

＊事前質問の２３件を、役員会で内容を勘案し、防災関係、環境問題、都市政策、道路 

行政、公園整備と５ジャンルに分け、この中から１３項目に当日質問をプラスして、 

全体会方式で行政側と質疑応答する。 

    ＊行政側の正式回答書を要約し、パワーポイントで説明して貰い、それに基づき質問を 

する。一つの質問枠は１０分弱となるので、事前に回答あった事に対しての質問の繰り 

返しは避け、更にその先の質問をして頂きたい。 

    ＊市からの事前質問の正式回答書は、９月はじめに、各自治会長はじめ全運営委員 

に配布すべく、コミセン受付に用意する。 

    ＊事前質問者には、正式回答書を事前に各自治会長が配布する。 

    ＊当日来場者には、正式回答書を、受付にて配布する。 

    ＊資料③：将来に向けた大切な取り組み開始の年  

市長挨拶の中で資料説明をする。この中に、ごみ処理に関する課題、次期総合計画に  

向けた取り組み等事前質問に対する説明も含まれる。 

＊当日は １２：３０ から会場の設営をするので、運営委員の協力を願う。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                      

 

（２） 盆踊り大会・模擬店に関する報告について 

＊盆踊大会の報告は、体育振興会担当委員が休みの為次回に 

＊模擬店の売り上げ速報を 杉本委員より 

売 上  ２７４,０００円（前年１５７,７００円  但し焼そば、揚げ物等は無かった） 

   経 費  ２１２,９８２円 で、 これから反省会等も有り、後日詳細を報告する。 

      ☆品目別売上は 

焼そば    ７２,５００円    ビール/ジュース  ５３,０００円   かき氷    ３８,７００円 

サイリューム ２９,６５０円    当てくじ       ２７,８５０円   唐揚げ    １７,１５０円 

ポテト     １４,２００円    チェロス       １４,１００円   ポップコーン  ６,８５０円 

 

＊模擬店の反省会を９月８日 １８：００より開催する 

   参加人数の未報告の団体は、今週中に中東委員まで、連絡願います。  

 

８ 松浪地区まちぢから協議会の部会からの報告 

      

（１）防災対策部会からの報告 

       ９月１６日の地区防災訓練のラミネート加工したポスターを、各自治会の申告枚数を本日用意した。 

 

 （２）自治会長部会からの報告 



     ＊資料⑩：お見積書 

各自治会は 直接 平和防災㈱に電話して感震ブレーカーを入手して欲しい。 

支払は、直接平和防災㈱に自治会として立て替えて下さい。 

補助金は年末ぐらいに地区で纏めて請求し、３月に支払われる。 

 

（３） 市民安全部会からの報告  

＊資料⑧，⑪：茅ヶ崎市内犯罪発生状況 他  

＊松浪地区では、６月に浜竹一で振り込め詐欺が発生し、累計７件となり、昨年の年間件数と同数と 

なった。会合等の折には、より一層の注意喚起を願います。 

＊迷惑電話防止機１台 富士見町自治会長 野村さんの所に有るので、民生委員の方ご利用下さい。 

 

（４）自治会館の管理運営について 

 ９月の団体利用の予約は２８件、 ８５,６００円となっている。 

 

（４） 松浪コミセン・子どもの家「なみっこ」の管理運営について 

＊コミセンのホール１・２、音楽室、第３会議室の 机・椅子の収納庫 の壁に １５０,０００円を掛けて 

腰板を貼りました。 

 

（５） 松浪コミカフェ管理運営について 

新スタッフ４名を採用しシフトもやや埋まるようになったが、まだ空きがあるので、今後もスタッフを募集し

ますので、ご紹介下さい。 

 

（６） 松浪地区まちぢから協議会ＨＰの現状報告 

＊ＨＰの閲覧回数が、１７，１回/日 で、 掲載記事も ５件と少なかったので、各団体の活用を 

お願いします。 

＊「まつなみだより」９月１５日発行（１３号）の原稿は、だいたい整いつつあります。 

 

（７） 会計からの報告                    

 

９ 各団体からの報告 

出席者の全団体から行事等の報告があった。  

 

１０ まちぢから協議会連絡会からの報告。 

     今月は台風の為 連絡会は中止となり 以下の資料のみ配布された。 

       ＊資料⑤広報紙等配布業務完了報告書の提出について 

＊資料⑥サザンビーチちがさきにおける野外イベントの実施について                         

       ＊資料⑦登下校時における児童生徒等の安全確保について               

＊資料⑧茅ヶ崎市内の犯罪発生状況      

 

１１ 閉 会 ・・・前田副会長 

 

次回   松浪地区まちぢから協議会運営委員会 ９月１９日（水） ９：３０から  

                                                            以上 



平成30年度　松浪地区まちぢから協議会　委員名簿 ○:出席　　　　　×:欠席

職名 氏名 団体名及び役職等 第1回 第2回 第3回 第4回 第5回 第6回 第7回 第8回 第9回 第10回 第11回

1 会長 植松　伸擴 協議会推薦 ○ ○ ○ ×

2 中井　汎 浜竹一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

3 副会長 前田　積 浜竹二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

4 会計 杉本　誠 浜竹三丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

5 末松　一豊 浜竹四丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

6 白石　壽明 松浪一丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

7 長谷川　清 松浪二丁目自治会　会長 ○ ○ ○ ○

8 野村　純二 富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ○

9 辻　俊子 LG富士見町自治会　会長 ○ ○ ○ ×

10 原屋敷　典子 常盤町自治会　副会長 ○ ○ × ○

11 監事 刈間　昌仁 緑が浜自治会　会長 ○ ○ × ×

12 会計 松井　教 汐見台自治会　会長 ○ ○ ○ ○

13 監事 荒牧　喬平 出口町自治会　会長 ○ ○ ○ ○

14 髙橋　雄二 ひばりが丘自治会　副会長 ○ ○ × ×

15 書記 朝岡　通光 美住町自治会　会長 ○ ○ ○ ○

16 坂井　修一 松浪地区社会福祉協議会　会長 ○ × ○ ×

17 高田　陽子 松浪地区民生委員児童委員協議会　会長 ○ ○ ○ ○

18 大曽根　修一 松浪地区老人クラブ連合会　会長 ○ × × ×

19 赤坂　真生 松浪地区地域包括支援センターさざなみ　管理責任者 ○ ○ ○ ○

20 広瀬　忠夫 松浪地区体育振興会　会長 ○ － － －

20 新倉　哲也 松浪地区体育振興会　副会長 ○ ○ ○ ×

21 監事 櫻井　武一 松浪地区スポーツ少年団　代表 ○ ○ ○ ×

22 書記 中東　恵子 汐見台小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○

23 副会長 小野江　達人 緑が浜小学校区青少年育成推進協議会　会長 ○ ○ ○ ○

24 大類　ひさ枝 松浪小学校区青少年育成推進協議会　監査 ○ ○ ○ ○

25 中川　淳 汐見台小学校ＰＴＡ　副会長 ○ ○ × ×

26 伊藤　亜也子 緑が浜小学校ＰＧＴ　副会長 ○ ○ ○ ×

27 齋木　小里絵 松浪小学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ ○

28 乃村 美穂 松浪中学校ＰＴＡ　会長 ○ ○ ○ ×

29 折田　里美 松浪学区子ども会連合会　会長 ○ ○ ○ ×

30 監事 菊池　紀子 食生活改善推進団体　会員 ○ ○ ○ ○

31 環境指導員 － － － －

32 川田　昌子 公募委員 ○ ○ ○ ○

33 加藤　敦子 公募委員 ○ ○ ○ ○
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